

# 本気でとことんチャレンジ!

山鹿市立菊鹿小学校  
学校便り 第10号  
令和3年 1月28日

あけましておめでとうございます。本年もよろしくお祈りします。

## 3学期始業式

新年あけましておめでとうございます。8日から学校は3学期を迎えました。今学期も密を避けるため、教室で放送を聞くかたちで始業式を行いました。児童会のスローガンである「思いやりいっぱい 笑顔いっぱい あいさつあふれる日本一の菊鹿小」をめざして、1年のまとめである3学期も新型コロナウイルス感染拡大防止対策に努めながら、子どもたちの成長を見守っていききたいと思います。短い3学期ですが、よろしくお祈りします。

## 6年生書き初め

1月13日(水)、6年生が体育館で書き初めを行いました。卒業と中学入学を控え、今年の自分の思いや抱負を四字熟語や言葉にして表しました。全員の作品を掲載できなくて残念ですが一部を紹介します。今年も充実した素晴らしい一年になりますように……。



一字一字ていねいに



それぞれの思いが込められています

## 租税教室

1月14日(木)、6年生を対象に、山鹿税務署から講師をお招きして租税教室が行われました。税の仕組みや毎日の暮らしの中で税がどのようなところで使われているのかを映像資料等を使って分かりやすく説明してもらいました。途中一億円?も登場し、子どもたちも楽しみながら税について学習しました。



山鹿税務署から来ていただきました



一億円?の登場

## 2月の行事予定

2日	PTA地区委員会	16日	避難訓練
9日	新入生体験入学	18・19日	学力検査
11日	建国記念の日	23日	天皇誕生日
15日～26日	教育相談	26日	学級懇談会

※行事や学校便り等菊鹿小ホームページでもご覧いただけます

